



**JUEVES 3.**

## Tegucigalpa

**Dirigentes "Contras" Presentarán Propuesta Antidesmovilización en Cumbre**

TEGUCIGALPA, agosto 3 (ACAN-EFE).— Dirigentes de la "contra" nicaragüense llegaron a San Pedro Sula, zona norte de Honduras, para hacer llegar un documento a los presidentes centroamericanos, que se reúnen en esa región desde el sábado, informó el miércoles una radioemisora local de esa ciudad.

Según la emisora, los "contras" esperan presentar personalmente, o si no remitir a los presidentes centroamericanos, la posición oficial de la resistencia nicaragüense (RN) ante un plan para desmovilizar a los 13 mil antisandinistas estacionados en el sur de Honduras, que se discutirá en la cumbre.

## Atenas

**Rafsanjani Juramento Como Nuevo Presidente de Irán**

ATENAS, agosto 3 (UPI).— El hojatoleslam Akbar Hashemi Rafsanjani, uno de los más poderosos clérigos iraníes, prestó, el miércoles, juramento como Presidente de la república islámica, seis días después de una gran victoria electoral. Informó la oficial Agencia de Noticias de la república islámica.

La ceremonia de juramento se efectuó ante el nuevo líder espiritual, el Ayatolla Ali Jomeini, en una mezquita en Jamarán, un suburbio del norte de Teherán, donde el Ayatolla Jomeini vivió durante casi nueve años antes de su muerte, ocurrida hace dos meses.

## Miami

**Huracán "Dean" se Aleja de Puerto Rico**

MIAMI, agosto 3 (UPI).— El huracán Dean, con vientos de 135 kilómetros por hora, comenzó a alejarse de Puerto Rico y de otras islas del Caribe nororiental, por lo cual los meteorólogos levantan las alertas en esos lugares.

Informes de aviones, fotografías de satélite e imágenes del radar de St. Martín indican que Dean continúa moviéndose hacia el Oeste No.—Favor pase a la página 30.



**PRIMERA TRAGEDIA.** Baton Rouge, Louisiana, agosto 6. Robert Mocks, que conducía su globo "Carro de Fuego" (descendiendo), murió al fallar su sistema de presión de aire, durante la competencia anual de Campeones de Globos, en Baton Rouge. Es la primera tragedia que ocurre en 19 años de historia de la competencia. (Cable-foto AP).

# Legisladores E.U. Piden Sostener a "Contras"

WASHINGTON, agosto 6 (UPI).— Dirigentes de los contras y un grupo de legisladores estadounidenses pidieron el miércoles que las fuerzas de la resistencia no sean desmanteladas antes de las elecciones en Nicaragua.

Al mismo tiempo, fuentes del Departamento de Estado dijeron que de acuerdo con el Plan Esquipulas—cuyo segundo aniversario se cumple el 7 de agosto— la desmovilización de los "contras" es parte de la democratización de Nicaragua.

## Empresarios Hondureños Comercializarán con URSS

TEGUCIGALPA, agosto 6 (ACAN-EFE).— El gobierno de Honduras dejó el domingo en libertad a los empresarios para que puedan comercializar con la Unión Soviética, informó una

fente oficial.

La decisión fue adoptada por el Ministerio de Economía al conocer que el Soviet Supremo ratificó convenios internacionales

—Favor pase a la página 32.

## Aumento de Espionaje Preocupa a Gobierno E.U

WASHINGTON, agosto 6 (EFE).— A pesar de la discreción con que los servicios de información de Estados Unidos están llevando las investigaciones, el descubrimiento de tres casos de espionaje de "importancia"

en menos de seis meses es motivo de preocupación para el gobierno norteamericano.

Un funcionario del Pentágono, que consideró "correcto" el con-

—Favor pase a la página 35.

# Inmigrantes y Narcotráfico Discutirá Baker en México

MEXICO, agosto 6 (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano James Baker, acompañado por una delegación de 52 miembros que incluye a los secretarios del Tesoro y de Comercio, y altos funcionarios del Departamento de Justicia, arribarán el domingo a México para participar en la séptima reunión binacional México-Estados Unidos.

Funcionarios mexicanos y de la embajada norteamericana en este país dijeron que los temas a tratarse el lunes en la reunión de la Comisión Binacional que no pudo reu-

nlrse en 1988 por las elecciones presidenciales en ambos países— incluyen el narcotráfico, la inmigración ilegal, el comercio y las inversiones bilaterales, límites de contaminación y asuntos culturales, entre otros temas.

El encuentro tiene lugar en momentos cruciales para ambos países, cuando las amistosas, pero a menudo tensas relaciones entre ambos vecinos—con una frontera común de casi 3 mil kilómetros, se

—Favor pase a la página 21

## Violencia en Panamá

PANAMA, agosto 6 (ACAN-EFE).— La Rectoría de la Universidad de Panamá decidió mantener en todo el país la suspensión de labores hasta mediados de esta semana, mientras analizan la situación de violencia que culminó con la muerte de un estu-

te. De la misma manera y por las mismas razones, el Ministerio de Educación ordenó a los directores de colegios secundarios no reanudar actividades hasta nuevo aviso.

La Universidad de

—Favor pase a la página 32.

## Nuevas Exigencias para Liberar Rehenes en Líbano

BEIRUT, agosto 6 (UPI).— Los extremistas pro iraníes informaron que liberarán al rehén norteamericano Joseph Cicippio si Israel les entrega al dirigente del movimiento Hezbollah y a otros 450 prisioneros

palestinos y libaneses.

"La Organización de la Justicia Revolucionaria da a conocer los pasos que se tendrán que seguir como respuesta a la devolución inmediata de Cicippio", dijo el grupo en una declaración de una página entregada en las oficinas del periódico independiente libanés "An Nahar".

El comunicado de-

—Favor pase a la página 33.



**OTRO REHEN.** Belrut, Líbano, agosto 6. Foto del rehén estadounidense Edward Tracy, enviada a un periódico de Belrut, por un grupo pro-irani. (Reuter).

## Eclipse Total de Luna no se Verá en América

SAN JOSE, agosto 6 (ACAN-EFE).— A un eclipse total de Luna que fue anunciado para el próximo 16 de agosto será visible en África, América, Europa y en la Antártida, informó el sábado el físico José Villalobos, de la Asociación Costarricense de Astronomía.

Villalobos indicó que la ocultación comenzará ese día aproximadamente a las 16:22 horas locales (00:22 GMT) y concluirá alrededor de las 25:59 horas (05:69 GMT).

Detalló que en el momento en que el eclipse alcance la máxima oscuridad, alrededor de las 9 de la noche hora local (09:00 GMT), la Luna se encontrará en el cielo a más de 45 grados sobre el horizonte y ubicada sobre la estrella Formalhaut.



36 HERIDOS. Rawalpindi, Pakistán, agosto 6. Policías observan los restos de dos coches bombas, que lesionaron a 36 personas en el centro de Rawalpindi, el domingo. Ningún grupo se responsabilizó del atentado. (Cable-foto AP).